

# AWNI

## Paslon Bupati dan Wakil Bupati Pangkep Nomor Urut 1 MYL - ARA Sampaikan Selamat Hari Pahlawan Nasional 10 November 2024

HermanDjide - [PANGKEP.AWNI.OR.ID](http://PANGKEP.AWNI.OR.ID)

Nov 10, 2024 - 08:27



*Paslon Bupati dan Wakil Bupati Pangkep Nomor Urut 1 MYL - ARA Sampaikan Selamat Hari Pahlawan Nasional 10 November 2024*

PANGKEP, - Dalam semangat memperingati Hari Pahlawan Nasional, pasangan calon bupati dan wakil bupati Kabupaten Pangkep nomor urut 1, DR H Muhammad Yusran Lalogau SP MSi (MYL) dan Drs H Abdul Rahman Assagaf M.Kom (ARA), mengajak masyarakat untuk mengenang jasa para pahlawan yang telah berkorban demi kemerdekaan bangsa, 10 Nopember 2024.

Mereka menyampaikan harapan agar semangat perjuangan ini tetap hidup dan menginspirasi generasi saat ini untuk berbuat lebih baik bagi daerah dan negara.

Dalam pernyataannya, MYL mengatakan, "Hari Pahlawan adalah momentum berharga untuk mengenang pengorbanan para pejuang yang telah membawa kita pada kemerdekaan. Semangat juang yang mereka tinggalkan harus tetap hidup dalam diri kita sebagai bangsa yang besar." MYL menekankan pentingnya meneladani nilai-nilai kepahlawanan, seperti keberanian, ketangguhan, dan keikhlasan, demi kemajuan bersama.

Sementara itu, ARA menambahkan bahwa Hari Pahlawan bukan hanya peringatan semata, tetapi juga panggilan bagi semua warga Pangkep untuk menjadi pahlawan bagi lingkungan masing-masing. "Mari kita menjadi pahlawan di bidang kita masing-masing, berkontribusi positif bagi masyarakat, dan berperan aktif dalam membangun daerah. Dengan begitu, kita dapat meneruskan cita-cita besar para pahlawan bangsa," ujarnya.

MYL - ARA juga menyoroti pentingnya menjaga persatuan dan kerja sama di tengah masyarakat Pangkep. Dalam suasana menjelang pemilihan, mereka berharap semangat kebersamaan dan persaudaraan tetap terjaga, serta perbedaan pandangan politik tidak memecah belah persatuan. "Sebagai bangsa yang beraneka ragam, persatuan adalah kekuatan kita. Mari kita selalu menjaga kebersamaan demi kemajuan Pangkep," tambah MYL.

Pasangan calon ini juga menyampaikan komitmen mereka untuk membawa Pangkep ke arah yang lebih baik jika diberi amanah memimpin. MYL - ARA berjanji akan melanjutkan perjuangan para pahlawan dengan memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat serta mendorong pembangunan di berbagai sektor. "Kami ingin membawa semangat perubahan yang positif dan mengatasi berbagai tantangan yang ada di Pangkep," kata ARA penuh keyakinan.

Dalam akhir pernyataannya, MYL - ARA mengajak seluruh masyarakat untuk menjadikan Hari Pahlawan sebagai inspirasi untuk berbuat lebih baik. "Semoga semangat kepahlawanan ini menggerakkan kita semua untuk bersatu, bekerja keras, dan mewujudkan Pangkep yang lebih maju dan sejahtera," tutup MYL - ARA, penuh harapan. ( Herman Djide)